

Vol.243 2022 5月

会長の
ひとりごと
【住宅】



常識を疑う『①地球温暖化の大ウソ』

スマイシアHD株式会社 取締役会長
アサヒグローバルホーム(株) 取締役会長
ゴールドトラスト株式会社 取締役会長
ゴールドエイジ株式会社 取締役会長

文/久保川議道
Yoshimichi Kubokawa

全ての「会長のひとりごと」がWEBで読める!
『くぼかわよしみち.com』毎月20日更新!!

くぼかわよしみち.com

検索



▶ asahigloval.co.jp
• super-chintai.com
• goldtrust.co.jp
• otona-souzoku.com
• goldage.co.jp
• kubokawayoshimichi.com

さて、常識をそれは違いますよ、と言
うと人から嫌われてしまします。ですか
ら特に日本人は常識を疑いませんし、常
識通りに行動する国民です。私は日本
人ですが、できれば『真実を知りたい』と
思つてるので、テレビや新聞や政府発表
の情報は信じないで疑うことに決めてい
ます(スマセニ)。

① 地球が温暖化している。(していま
せん。地球は今は氷河期です) ② 二酸化
炭素・CO₂が温暖化の原因。(違いま
す。150年間で0.8度しか地球の気温
は上昇していません) ③ 台風・ゲリラ豪
雨。(これらは全く温暖化とは関係あり
ません。気候の変動は自然なことです)

④ 都市の猛暑。(これはコンクリート・アス
ファルト・家やビルの密集による都市熱で
す) ⑤ 北極熊は絶滅する。(しません。今
は逆に増加しています) ⑥ サンゴ礁の島
が沈んでしまう。(現実には島は沈ま
ず、サンゴは成長して拡大しています) ⑦
太陽光発電。(夜や曇りの日は発電しな
い) ⑧ 風力発電。(風が吹かないと発電
しない) ⑨ だから補うために火力発電が
必要です。(CO₂が排出されるので二
重の設備投資の費用のムダ) ⑩ CO₂排
出量はアメリカは全排出量の14.7%。
(なのに全然やる気なし。共和党のト
ンプさんは温暖化はウソだと発言してい

る) ⑪ 中国は第1位の28.4%です。(な
のにあと5年間は毎年10%ずつ増やす
と発表している) ⑫ 日本は3.2%の排出
量。(日本がゼロにしても中国が10%増
やすので2.84%上がる意味がない)
⑬ 世界各国が国連気候変動枠組条約
を締結。(アメリカ中国で排出量の4割
以上なのに全くやる気なし。東欧や途
上国は発展のために排出量を増やした
い) ⑭ 日本のCO₂ゼロに年間43兆円か
ら72兆円の設備投資が必要。(一般会計
100兆円の日本で言えば全ての産業
が潰れてしまう) ⑮ 電気自動車。(全く
意味がありません。その電気の発電のた
めに火力発電所が必要) ⑯ 国連で条約
を締結した。(これはもう世界規模の大
ウソですね。誰が得をして誰が損をする
のでしょうか……)

どう考へてもこの温暖化の常識はおか
しいですね。アメリカはやらない、中国
はやらないどころか5年間は10%ずつ
CO₂排出を増やすと言つているので
す。なのにどうしてCO₂ゼロを目指す
のでしょうか。万が一CO₂ゼロが達成され
ても地球温暖化とは関係ないのに。そし
てその地球が温暖化していることも証
明されていないのに。

さてついでにこの温暖化がウソであれ
ば今流行の『SDGs』(持続可能な開
発目標)も大ウソでしょうね。何のため
にSDGsという耳触りのいいキャンペー
ンを日本の大企業を中心にやろうとし
ているのかが不思議です。レジ袋はよく
燃えるのでゴミの焼却に役立っています
(レジ袋はどんどん無料で配ればいいので
す)。ゴミの焼却などでダイオキシンが公
害だと言われた時代は過去の話です
(今ではダイオキシンには毒性がないこ
とが証明されています)。プラスチック製
品のストローを止める活動が良いことと
して世界中に広がっていますが、全く意
味がわかりません。そもそもプラスチッ
クなどの石油製品のものは石油です。石
油は生物の死骸からできているのでプラ
スチックはもう一度土に埋めておくと消
えて無くなります。しかしどんどんその
まま海にプラスチックを捨てているのが
中国なので、海が汚れてカメや魚に迷惑
をかけているのは中国だけなのです。
ついでに石油がなくなる話も大ウソ
でした。石油はあと4,000年間使
用できる量がありますし、鉄鉱石も
7,000年間無くなりません。なのにど
うして持続可能な開発目標を持てと言
うのでしょうか……この常識を疑わない
で、まんまと騙されるのも悔しいので、私
は人に嫌われても常識を疑う活動をこれ
からも続けていきます。悪しからず……。

発目標)も大ウソでしょうね。何のため
にSDGsという耳触りのいいキャンペー
ンを日本の大企業を中心に行こうとし
ていています。レジ袋はよく
燃えるのでゴミの焼却に役立っています
(レジ袋はどんどん無料で配ればいいので
す)。ゴミの焼却などでダイオキシンが公
害だと言われた時代は過去の話です
(今ではダイオキシンには毒性がないこ
とが証明されています)。プラスチック製
品のストローを止める活動が良いことと
して世界中に広がっていますが、全く意
味がわかりません。そもそもプラスチッ
クなどの石油製品のものは石油です。石
油は生物の死骸からできているのでプラ
スチックはもう一度土に埋めておくと消
えて無くなります。しかしどんどんその
まま海にプラスチックを捨てているのが
中国なので、海が汚れてカメや魚に迷惑
をかけているのは中国だけなのです。
ついでに石油がなくなる話も大ウソ
でした。石油はあと4,000年間使
用できる量がありますし、鉄鉱石も
7,000年間無くなりません。なのにど
うして持続可能な開発目標を持つと言
うのでしょうか……この常識を疑わない
で、まんまと騙されるのも悔しいので、私
は人に嫌われても常識を疑う活動をこれ
からも続けていきます。悪しからず……。

日本のライフスタイルに合わせた
アメリカンなお家

わくわく!! 夢ニュース

【住宅】

「自分たちらしさ」を出した家づくり。

Vol. 243

2022

5
May

